



111 Jahre Schulhaus Gallus



Am 24. und 25. Mai 2024 finden auf den Schulanlagen ein Dorffest und ein Sportfit-Tag statt.

Am 5. Mai 1913 wurde das Schulhaus Gallus mit einer grossen Feier eingeweiht. Im 2024 wird demzufolge das Schulhaus Gallus 111 Jahre alt. Dies wird die Schule am Freitag, 24. Mai 2024 feiern. Am Nachmittag wird die Schule mit Spielen von früher und einem Festakt das Jubiläum des Schulhauses Gallus würdigen. Dazu sind alle Kinder mit ihren Erziehungsberechtigten und weiteren Interessierten herzlich eingeladen.

Am Freitagabend, 24. Mai 2024 wird ein Dorffest mit Unterhaltung im Festzelt sowie verschiedenen Beizen auf dem Schulareal geplant.

Am 11. Mai 2024 findet zudem ein Bubenschwingfest auf dem Schularal statt. Deshalb wird auf dem roten Platz vom 11. bis 26. Mai 2024 ein grosses Zelt stehen.

Wird der Baukredit zur Teilsanierung des Schulhauses Gallus an der Bürgerversammlung im März 2024 genehmigt, werden die Bauarbeiten im Juni 2024 starten.

Das Schulgelände wird darum während längerer Zeit wegen Festivitäten und Bautätigkeit eingeschränkt nutzbar sein. Grund genug für die Schule vorgängig ein Fest zu feiern. Das Detailprogramm und die weiteren Informationen folgen zu einem späteren Zeitpunkt.

Kamishibai in der Bibliothek



Liebe Kinder

Wir laden euch zum Advents-Kamishibai-Abend in unsere Bibliothek ein.

Dieser findet statt am

Donnerstag, 14. Dezember 2023, 17.15 - ca. 18.15 Uhr

Kommt und hört, welche zwei Weihnachtsgeschichten an jenem Donnerstagabend erzählt werden!

Zwischen den beiden Geschichten ist eine kleine Pause vorgesehen, in der es ein Getränk und etwas zum Knabbern gibt. Wir bitten jedes Kind, Fr. 1.- als Unkostenbeitrag mitzubringen.

Gerne laden wir die Erwachsenen und kleineren Kinder während den Geschichten in die Kaffeestube zum gemütlichen Zusammensein ein. Für die kleineren Kinder stehen eine Pappbücherkiste und Kapplahölzli bereit.

Adventskonzert

Am Mittwoch, 29. November fand das Adventskonzert der Jugendmusikschule statt.



Zu Beginn spielte die Schulband Lollipop rockige Weihnachtsklänge. Es folgten Darbietungen mit dem Querflötenensemble und dem Gitarrenensemble. Daraufhin ertönte weihnachtlicher Gesang begleitet von Panflöte und Klavier, gefolgt von einer Darbietung mit den Instrumenten Akkorden und Djembe. Nach dem Blockflötenensemble und dem Klavier folgte ein Auftritt des Kinderchors Tutti Frutti.















Den Ausklang des Konzertes gestalteten nacheinander verschiedene Ensembles: Saxophonensemble, Celloensemble Ensemble VIDA und das Streicherensemble.

Ein herzliches Dankeschön geht an alle Mitwirkenden, die diesen Abend möglich gemacht haben.

Die Kollekte von CHF 405.00 wurde der Aktion «Ostschweiz hilft Ostschweiz» überwiesen.

Weitere Bilder zum Adventskonzert finden Sie unter www.schulemoerschwil.ch/Aktuelles/Adventskonzert 2023.

Konzert VIVA und VIDA



Am Samstag, 2. Dezember fand im Dachatelier des Schulhauses Gallus das öffentliche Konzert im Advent der Ensembles VIVA und VIDA der Jugendmusikschule statt. Das Konzert wurde von Eltern und Interessierten mit Freude besucht und die Vorträge der Kinder mit grossem Applaus verdankt. Herzlichen Dank an die Musiklehrpersonen Gregory Gates, Jenny Ro und Diane Pencák für die Vorbereitung und Durchführung des schönen Konzerts.

AN-Empfang Sporthalle Seeblick

Die Arbeiten zur Installierung eines leistungsstarken WLAN-Netzes in der Sporthalle Seeblick, um die Bedürfnisse der Nutzenden abzudecken, sind abgeschlossen.

Mit der Installation eines GSM-Repeaters und dem Ausbau des WLAN-Netzes konnte der Mobilfunkempfang in den Hallen, dem Probelokal und dem Office verbessert werden. Bekanntlich ist in Mörschwil der Mobilfunkempfang unterschiedlich gut abgedeckt. Dementsprechend ist die Qualität des Empfangs abhängig vom jeweiligen Provider.

Die Messwerte haben ergeben, dass für alle Provider in der Sporthalle ein genügender bis guter Empfang möglich ist.





Papiersammlung

eltern ## wirkung

Am Samstag, 2. Dezember fand die Papier- und Kartonentsorgung in Mörschwil statt. Trotz intensiver Schneeräumung durch das Bauamt wurde die Sammlung aufgrund der anhaltenden Schneefälle aus Sicherheitsgründen abgebrochen. Soweit möglich und sichtbar wurden Papier und Karten in den Mulden am Bahnhof entsorgt. Wir entschuldigen uns bei allen, deren Papier und Karton nicht abgeholt werden konnte. Ein herzlicher Dank geht an alle Fahrer und die Helferinnen und Helfer der Elternmitwirkung, welche die Sammlung unterstützt haben.



Samichlaus

Am 6. Dezember war der Samichlaus in der Schule zu Gast. Einzelne Klassen besuchte der Samichlaus persönlich, hörte sich die Lieder und Sprüchlein der Kinder an und berichtete, was er von ihnen weiss. In anderen Klassen stellte er den Sack vor die Türe und sorgte so für einen feinen Znüni.



Klassenassistenzen

Um besonderen Bedürfnissen einzelner Klassen oder Kinder besser gerecht zu werden, setzt die Schule Mörschwil Klassenassistenzen ein. Die Einsätze werden zeitlich und inhaltlich auf die Bedürfnisse abgestimmt. Falls Sie Interesse, Zeit und Lust für einen solchen Einsatz haben, melden Sie sich bitte bei der Schulleitung, welche auch für Fragen zur Verfügung steht: Emil Wick, 071 868 99 00 oder emil.wick@schulemoerschwil.ch.

Advent und Weihnacht

Während der Advents- und Weihnachtszeit werden die Schulgebäude von Schülerinnen und Schülern, Lehrpersonen und Hausdienst weihnachtlich geschmückt und damit eine stimmungsvolle Atmosphäre gestaltet. Herzlichen Dank für die kreativen Dekorationen.





Schulrat, Schulleitungen und das ganze Schulteam wünschen allen Schülerinnen und Schülern sowie ihren Familien besinnliche Festtage und einen guten Start ins 2024.

Schulbeginn nach den Weihnachtsferien:

Montag, 8. Januar 2024





Sternsingen 2024

Dienstag, 9. Januar 2024 08.30 Uhr - 11.30 Uhr und 14.00 Uhr - 17.00 Uhr





Liebe Mörschwilerinnen, liebe Mörschwiler

Auch dieses Jahr sind in der Woche nach dem Dreikönigstag Schülerinnen und Schüler der Primarschule in Gruppen in unserem Dorf unterwegs. Sie bringen die Botschaft vom Licht und von der Liebe in unsere Häuser und Wohnungen. Die Kinder gehen von Tür zu Tür, singen und sagen das «Sprüchli» auf. Die Viertklässlerinnen und -klässler werden sich wie immer bemühen, möglichst viele Haushalte zu besuchen. Wir bitten aber um Verständnis, wenn die Gruppen es nicht schaffen, Sie zu besuchen.

Die Lehrpersonen der beiden 4. Klassen sind während der angegebenen Zeit im Schulhaus unter den folgenden Telefonnummern erreichbar:

Susanne Oehler/Andreas Flury: 071 868 99 03 / Lauraine Peisl: 071 868 99 02



Aussendungsgottesdienst

In einem ökumenischen Gottesdienst werden die Sternsinger ausgesandt. Dieser findet statt am:

Dienstag, 9. Januar 2024, um 08.15 Uhr in der Kath. Pfarrkirche

Zu diesem Gottesdienst, welcher von den Viertklässlerinnen und Viertklässlern mitgestaltet wird, sind alle herzlich eingeladen.

Spendenzweck

Neben vielen Projekten in aller Welt unterstützen die Sternsingergruppen dieses Jahr das Missio Projekt «Gemeinsam für unsere Erde in Amazonien und weltweit». Wir danken für Ihre Spende.